

EL SALÓN EN PENUMBRA ES UN FRACASO

El salón en penumbra es un fracaso,
un enlutado tiempo
donde llueven palabras olvidadas
y los truenos me inducen
como puertas abiertas
a cualquier suicidio de mi mente.

Todo ocurre a deshora,
es un ir y venir sobre la alfombra
de cuerpos que me aman,
entre la multitud
yo busco un solo cuerpo.

Todo conserva intacto
el sabor agridulce de saliva,
todo hace caminar igual que un zombi.

Cualquier objeto es gozo
en esta estancia abierta
al olor de los cuerpos chorreando,
al vaivén de las bocas
sobre sábana oculta,
lamiendo los ombligos de la tarde.

Miro la flor de las orquídeas
y le veo,
es como si mi vida dependiera
del color casi azul de las orquídeas.

Hago el amor con él, sin él,
me duermo.

En un segundo me transformo.
Una nube de esperma me despierta.